

Am Donnerstag (28.9.) startet auf dem Gelände der Messe Karlsruhe die Nutzfahrzeugmesse NUFAM 2017. Mit mehr als 370 Aussteller aus 17 Nationen und einer belegten Fläche von über 70.000 Quadratmetern, können die Veranstalter in diesem Jahr eine Rekordbeteiligung verzeichnen.

Anmoderation:

Am Donnerstag (28.9.) startet auf dem Gelände der Messe Karlsruhe die Nutzfahrzeugmesse NUFAM 2017. Mit mehr als 370 Aussteller aus 17 Nationen und einer belegten Fläche von über 70.000 Quadratmetern, können die Veranstalter in diesem Jahr eine Rekordbeteiligung verzeichnen.

Mehr als 800 Nutzfahrzeuge sind auf dem Messegelände verteilt, dazu Anhänger, Aufbauten, Reifen, Werkstattausstattungen, Telematiklösungen und mehr. Ein Trendthema in diesem Jahr: die Elektromobilität. Gezeigt wird beispielsweise der weltweit erste mit Lithium-Ionen betriebene Mitnahmegabelstapler, ein rein elektrisch angetriebener LKW und ein Lieferfahrzeug der Zukunft, bei dem der Fahrer nur noch fährt und Drohnen, die auf dem Dach angebracht sind, die Pakete am Zustellungsziel verteilen. Schirmherr der NUFAM 2017 ist Winfried Hermann, Minister für Verkehr in Baden-Württemberg. Bis Sonntag (1.10.) erwarten die Veranstalter über 25.000 Besucher.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Karlsruhe